



Jesús Formigo/lcal



SOCIEDAD

LOS ABOGADOS PIDEN UN PACTO DE ESTADO SOBRE JUSTICIA

La presidenta del Consejo General de la Abogacía Española, Victoria Ortega, reclamó en Salamanca la formación de un gobierno para, entre otras cuestiones, poner en marcha un Pacto de Estado sobre Justicia en cuya configuración llevan tiempo trabajando «con asociaciones de jueces, fiscales y con la sociedad civil y ahora toca arrancarlo», para lo que es necesario la conformación de un Ejecutivo. Ortega realizaba estas declaraciones minutos antes de su participación en la inauguración del Máster de Acceso a la Abogacía de la Escuela de Práctica Jurídica de la Universidad de Salamanca.